



Regierungsratsbeschluss vom 22. Dezember 2015

Ratschlag betreffend Ausgabenbewilligung für einen Investitionsbeitrag an die Basler Personenschiffahrt AG (BPG) zur Beschaffung eines neuen Fahrgastschiffs sowie Ausgabenbewilligung für die Verlängerung der Leistungsvereinbarung mit der BPG für die Jahre 2015 bis 2019 sowie Nachtragskredit Nr. 1 für das Jahr 2016

P151974

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Anfang 2015 ist die vom Grossen Rat mit Beschluss vom 24. Juni 2009 genehmigte Leistungsvereinbarung des Kantons mit der Basler Personenschiffahrt AG (BPG) ausgelaufen und muss erneuert werden, damit der Weiterbetrieb der BPG gewährleistet werden kann. Der Regierungsrat beantragt die Weiterführung der Leistungsvereinbarung für weiter fünf Jahre bis 2019 mit einem gleichbleibenden Staatsbeitrag von 470'000 Franken sowie die Zustimmung zur Ausrichtung einer Finanzhilfe an die BPG in Form eines Investitionsbeitrags in Höhe von 9'000'000 Franken zur Beschaffung eines neuen Fahrgastschiffs. Das neue Schiff soll die Flotten-Kapazität und die Angebotspalette der BPG erweitern und das Rückgrat für die Entwicklung der BPG in den nächsten 20 Jahren bilden.

